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HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 
 

30-3-23 
 
-En la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon a los treinta días del mes de marzo de dos mil veintidós, 
reunidos en el recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante, y siendo las 10:49 dice la 
 
Sra. Presidenta: Dando cumplimiento a lo dispuesto por el Decreto 478 de este Honorable Cuerpo por medio del cual se 
pone en funcionamiento la Banca Abierta, invito a hacer uso de la palabra al señor Fernando Corbellini, quien expondrá 
sobre difusión des escuela de kayak inclusivo que se desarrolla en el Polideportivo Municipal de Mar del Plata de manera 
gratuita y de la travesía que se desarrolló el 13 de noviembre del 2022, en el río Quequén de la ciudad de Necochea. 
Atento al tiempo de exposición de cinco minutos para la utilización de la misma, por Secretaría será controlado el mismo 
y se avisará cuando quede un minuto de exposición, de acuerdo a lo normado por el Decreto 140/94. Asimismo 
informamos que todo lo expresado será desgrabado y remitido a las Comisiones correspondientes para su tratamiento y 
debate. 
 
Sr. Corbellini: Mi nombre es Fernando Corbellini, soy profesor de educación física y rescatista en agua. Nosotros 
hacemos una actividad con chicos discapacitados en el Polideportivo Libertad, todos los sábados al mediodía. Nuestra 
intención es dar a conocer y difundir la actividad que se hace ya que en el Partido de General Pueyrredon hay 13.000 
familias que tienen un miembro de la familia discapacitado. También soy director de la colonia de vacaciones del colegio 
Don Bosco, que es la única colonia inclusiva que hay en Mar del Plata; hay tres tipos de colonias: la normal, la colonia 
inclusiva y la colonia integradora que acepta chicos con discapacidad leve y el chico se tiene que adaptar a la colonia. La 
colonia inclusiva del colegio Don Bosco  es la única que hay en Mar del Plata; tomamos chicos con cualquier tipo de 
discapacidad e incluso algunos vienen con la AT y el chico se tiene que adaptar a la colonia y la colonia a la discapacidad 
del chico. Lo que vengo a proponer es que tratemos de que haya mayor cantidad de colonias integradoras e inclusivas, hay 
13.000 familias con un familiar discapacitado, pero no son 13.000 discapacitados, hay muchos más. Yo tengo niños que 
son hermanos, los dos son discapacitados y no tienen un lugar donde hacer un deporte, porque  todos los deportes se 
adaptan a cada discapacidad. Con la escuela de kayak “Camino al Sol” les enseñamos a los chicos con discapacidad a 
andar en kayak y hacemos travesías inclusivas, es decir, son kayak dobles en donde un niño menor de 18 con discapacidad 
y otro niño sin discapacidad, colaboran entre ellos y hay que ver los resultados que se logran. Me dijeron que estaba loco 
cuando dije que iba hacer andar en kayak a un chico con parálisis cerebral. Yo tenía una ONG que se llamaba “Amanecer 
y Atardecer Unidos” que funcionaba acá en Mar del Plata la cual la di de baja, no existe más, porque la mitad de los 
miembros de la misma se pusieron en contra de que podíamos hacer andar en kayak a chicos con discapacidad. Nosotros 
habíamos hecho ya varias travesías en Mar Chiquita que fueron declaradas de interés municipal por el Honorable Concejo 
Deliberante. Hicimos andar en kayak a tres niños con parálisis cerebral y tengo los videos para comprobarlo; lo que 
hicimos  fue enseñarle a andar en kayak a una AT (acompañante terapéutico) y entre las piernas de ella iba el niño, si 
ustedes vieran la alegría de esos chicos andando en kayak a más de uno se le caerían las lágrimas. No hay un lugar en Mar 
del Plata en donde los niños puedan ser contenidos y hacer un deporte, nosotros lo estamos haciendo con un sacrificio 
enorme porque no tenemos respaldo de nadie; es más, yo vendí mi auto personal para poder comprar los 12 kayak que 
tenemos con 24 palas y 24 chalecos. Tenemos tres records mundiales y nadie lo sabe; lo saben más gente de España e 
Italia que mandan mensajes por Internet preguntando quiénes somos y por qué lo hacemos. La actividad que hacemos 
realmente nos llena de orgullo, pero necesitaríamos la colaboración de empresas y de la Municipalidad para seguir 
haciendo este tipo de actividad. No solamente hacemos travesías, hacemos campamentismo con los chicos y demás. 
Tengo dos perros caniches toy, que los entrené para que trabajen con los chicos con discapacidad: el macho trabaja con 
chicos con parálisis cerebral y anda en kayak, la hembra trabaja con chicos con parálisis cerebral y con chicos autistas. Lo 
que le pido por favor es que me ayuden a divulgar estas actividades y que nos apoyen ya que no tenemos apoyo de ningún 
tipo, sobre todo económico. Dejo un video a disposición para que ustedes puedan ver de la última travesía que se hizo en 
Necochea en la cual fuimos felicitados por el Intendente de la ciudad,  por la Secretaria de Deportes Guadalupe Hernández 
y por Prefectura Naval que se nos acercó y nos dijo que fue la primera vez en su vida que vieron chicos con discapacidad 
navegar y palear tan bien por un río (nosotros lo hacemos por ríos y lagunas). Simplemente quería que ustedes estén 
informados de la actividad que hacemos y que nos den algún tipo de apoyo porque lo necesitamos. En noviembre 
pensamos ir al Canal de Beagle y hacer doce kilómetros por aguas de dos grados de temperatura y de ocho y nueve grados 
de temperatura ambiente. Los que desean pueden ir  a vernos al Polideportivo Libertad y sería interesante que si tienen 
algún otro Polideportivo para ir a dar clases de kayak. Gracias. 
 

-Aplausos. 
 

Sra. Presidenta: Muchísimas gracias por su testimonio y descuento que este Cuerpo va a comunicarse con ustedes para 
ponerse a disposición de forma inmediata y por supuesto felicitarlo por sobre todo.     
     

-Es la hora 10:56 


